

## Día mundial de la protección de la naturaleza

Cada 18 de octubre, el Día Mundial de la Protección de la Naturaleza nos invita a reflexionar sobre el impacto que nuestras actividades tienen en el planeta y a replantearnos cómo interactuamos con los ecosistemas. Desde su creación, inspirada por la advertencia del ex-presidente argentino Juan Domingo Perón sobre la “marcha suicida”

de la humanidad a través de la contaminación, esta fecha busca generar conciencia sobre la necesidad urgente de proteger nuestro entorno natural. Pero en 2024, la protección de la naturaleza debe ir más allá de acciones de mitigación; debemos hablar de regeneración.

Pablo Rebolledo, U. Andrés Bello